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Le GP d'Australie avancé
au 20 mars 2016Un calendrier 2016 pour leChampionnat du mondede Formule 1 a été "ap‐prouvé", à Paris, par leConseil mondial de la Fé‐dération internationale del'automobile (FIA), avec leGP d'Australie avancé au20 mars. Il y a plusieurschangements notables parrapport aux précédentesmoutures, dont une qui fai‐sait traîner la saisonjusqu'en décembre tout enruinant la coupure estivaleque plusieurs écuries esti‐ment indispensable, pourla santé de leurs salariés. Ily a toujours 21 dates, unrecord depuis 1950.Budget français 2016
Les crédits alloués au
sport en hausseLes crédits alloués au sportenregistrent une hausse de4% dans le projet de loi de"inances 2016, à 233 mil‐lions d'euros. Il convientd'ajouter à cette sommeles fonds du CNDS (Centrenational pour le dévelop‐pement du sport), soit 264millions euros, en diminu‐tion de 6 millions eurospar rapport à 2015. Autotal, le budget des sportsatteindra donc 497 M EURcontre 494 dans le précé‐dent exercice (+0,6%).L'effort de l'Etat envers lesport se traduira notam‐ment par l'injection de 5,2M euros dans les CREPS etla dotation de 5 millionseuros pour les médaillésdes prochains jeux Olym‐piques de Rio.Cyclisme
Cavendish chez MTN-
QhubekaLe sprinteur britanniqueMark Cavendish, 44 vic‐toires d’étape dans lesGrands Tours, et son co‐équipier australien chezEtixx‐Quick Step MarkRenshaw rejoindront lasaison prochaine MTN‐Qhubeka, renomméeTeam Dimension Data. «L'arrivée de Mark Caven‐dish est un grand pas enavant pour l'équipe alorsque nous souhaitons pas‐ser un nouveau palier dansle cyclisme mondial »,commente le propriétairede MTN‐Qhubeka, DouglasRyder.JO‐2020
Cinq sports proposés
pour Tokyo-2020Surf, base‐ball, escalade,roller ou encore karaté :voilà les cinq sports propo‐sés par Tokyo‐2020 pourintégrer le programmeolympique lors des pro‐chains JO, en attendant lefeu vert du CIO. Le Comitéinternational olympique(CIO) annoncera son ver‐dict lors de sa 129e ses‐sion, à Rio de Janeiro, justeavant les JO‐2016, en août.Des JO qui verront eux l'ar‐rivée au programme dugolf et du rugby à VII.
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Brèves

EN fonction depuis le 02juin 2015, le comité direc‐teur de l’association spor‐tive omnisports StadeMandji de Port‐Gentil vientde tenir son assemblée gé‐nérale ordinaire. Les rap‐ports moral et "inancier,ainsi que l’élection du bu‐reau exécutif étaient lestrois principaux points àl’ordre du jour. Le rapport moral lu par lesecrétaire général BonifaceNdjaou indique quel'équipe prenant part à ladeuxième division natio‐nale de football a fait unebrillante prestation,puisqu'elle évoluera en di‐vision d'élite la saison spor‐tive prochaine. En basket‐ball, StadeMandji, après une absencede sept ans dans les com‐pétitions internationales,s’est distinguée en rempor‐tant le titre national (Coupedu Gabon), qui lui ouvre lesjoutes continentales. En"in, en handball, les deuxformations (dames ethommes) ont encore dé‐montré leur suprématie enremportant la coupe duGabon, le championnatprovincial et la coupe de laligue (dames), le cham‐pionnat provincial

Quitus au comité directeur pour sa gestion
Omnisports/Assemblée générale ordinaire de l’AO Stade Mandji de Port-Gentil

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Le secrétaire général, Boniface Ndjaou, déclinant le
rapport moral.
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Joël Pono Opapé, le président omnisports (milieu),
pendant son mot.
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Une vue de l'assistance.
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(hommes). Le bilan estdonc positif.S’agissant du rapport "i‐nancier présenté par le tré‐sorier général, FlavienReteno Ndiaye, il ressortqu’à la mise en place dunouveau bureau, la situa‐tion "inancière de l’associa‐tion était préoccupante,avec cinq mois de salaireimpayés d’une valeur dedeux cent millions(200.000.000) de francs etune dette de vingt‐cinq mil‐lions (25.000.000.) defrancs. A ce jour, l’associa‐tion a reçu deux virementsde la mairie de Port‐Gentilet de la Ligue nationale defootball respectivement de150.000.000 et 22.500.000francs. Cet argent a permisde régler les salaires et lesdéplacements des athlètesde toutes les disciplines

sportives du Stade Mandji.Là aussi, le bilan est positif,assure M. Ndiaye.Concernant l’élection dubureau exécutif, les postesde premier vice‐présidenten charge du football, dedeuxième vice‐président encharge du handball et troi‐sième vice‐président en

charge du basket‐ball sontmaintenant occupés, res‐pectivement, par Stan Mou‐danga, Félix Mayoungou etBonaventure Kassa Ibinga.Autres promotions: Her‐mine La"leur Wora, secré‐taire générale adjointe,Rodrigue Matendet, délé‐gué à l’environnement et au

matériel, Dorothée Ropivia,responsable de la commu‐nication et porte‐parole del’association.A la "in des travaux, le pré‐sident Joël Pono Opapé aémis le vœu de voir l’équipefanion de football être "Afri‐caine" au cours de la saisonsportive 2015‐2016.

LE Setrag karaté club a, ré‐cemment, lancé ses activi‐tés sportives 2015/2016sur l'esplanade de la gareferroviaire d'Owendo‐Viriè, à la faveur d'un stagetechnique. Celui‐ci s'est dé‐roulé en présence de sonprésident, Carmen Obame,du sponsor, du présidentde la ligue de l'Estuaire,Dany Crépin Oyoko, et deplusieurs invités. Une quarantaine de parti‐cipants, anciens et nou‐veaux, ont pris part, sous lasupervision du directeurtechnique, Me Justin Bou‐

bala (ceinture noire, 4edan, instructeur continen‐tal), au stage qui avait pourobjectif le dégraissage deséléments et l'af"irmationdes ambitions du club pourcette nouvelle saison sur leplan national. Divisés en trois groupes ‐ceintures noires, autresceintures et novices ‐ lesstagiaires se sont attelésaux exercices physiques,en vue de faire reprendreau corps ses automatismes.« Cette rencontre servait à
la reprise des activités avec
les anciens et au contact
avec les nouveaux. Quoi de
plus normal qu'un training
de contrôle pour s' échauf-
fer et s'évaluer. Pour cela,
nous sommes allés douce-
ment pour permettre aux

uns et aux autres de se met-
tre dans le bain de la saison,
car les objectifs sont ambi-
tieux », a expliqué Me Bou‐bala. En effet, Setrag karaté club,comme l'af"irme son secré‐taire général, Me Alain‐Roger Obyssa, ambitionnede jouer les premiers rôlessur le plan national. « Notre
club est un grand club qui
veut retrouver une place
parmi les leaders au sein de
la ligue de l'Estuaire,
d'abord, souligne Alain‐Roger Obyssa. Nous vou-
lons fournir aux équipes
nationales des pratiquants
de bon niveau. Nous vou-
lons des coupes et des tro-
phées. Cela passe par la
formation. Notre club est
ouvert à tout le monde et

Objectifs : s'échauffer et s'évaluer
Karaté/Ligue de l'Estuaire - Stage d'ouverture de saison de Setrag karaté club

B.B
Libreville/Gabon

pas seulement aux chemi-
nots que j'encourage à venir
nombreux. » Au cours du stage, la ligue aprésenté le matériel et les

équipements récemmentreçus pour servir à touslors des entraînements etles préparatifs aux futurescompétitions.

Le directeur technique, Me Justin Boubala, (c) lors
du stage.
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Photo de famille à l’issue du stage.
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Le club Setrag-karaté en pleine activité.
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